

Fecha: 02-02-2025 Medio: El Diario de Atacama Supl.: El Diario de Atacama

Tipo: Editorial

Título: EDITORIAL: Mortalidad por cáncer a la piel

Pág.: 8 Cm2: 183,1

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

6.600 ☐ No Definida

2.200



Editorial

## Mortalidad por cáncer a la piel

Las cifras dejan en evidencia que esta enfermedad se extiende en la población y que se requieren medidas.

tacama ocupó uno de los primeros lugares en alza de mortalidad a causa del cáncer a la piel durante 2024, de acuerdo al informe del Departamento de Estadísticas e Información de Salud (DEIS) del Ministerio de Salud con 17 personas que fallecieron, 6 más que en 2023.

La cifra es muy desalentadora y es urgente que nos aboquemos en este tema con la máxima celeridad y responsabilidad.

Partamos con el hecho que las temperaturas son cada vez más peligrosas para el cuerpo en general y que la

En el caso de Atacama, el autocuidado debería ser sumamente excesivo en el marco de falta de dermatólogos que puedan atender a toda la población. Viajar para que un especialista trate cualquier problema dermatológico se vuelve un dolor de cabeza.

UV en verano no baja del nivel extremo y que incluso en otras estaciones puede llegar a ser muy peligrosa. Es indispensable que las autoridades refuercen las campañas preventivas para la comunidad en general, como también en el plano laboral dado que trabajos como la cosecha se realizan a pleno sol, realizándose en pocas o muchas ocasiones sin implementos

adecuados para aquello.

En general el tema pasa por el autocuidado. Usar bloqueador solar, sombreros y no exponerse en horas de más intensidad son fundamentales y eso no solamente tiene que ver con el cáncer a la piel, sino que también con evitar quemaduras y problemas dermatológicos de otro tipo.

En el caso de Atacama, el autocuidado debería ser sumamente excesivo en el marco de falta de dermatólogos que puedan atender a toda la población. El costo por atención y tratamientos puede ser mucho mayor dado los viajes a otras ciudades del país como La Serena y Santiago para buscar atención médica del especialista.

Queda la sensación que no hay respeto por el daño que pueda provocar la radiación UV y es necesario un cambio en la materia.